El cambio de poniente a levante trae lluvia y caída de temperaturas

La Costa Blanca vivió ayer, en pleno febrero, una jornada primaveral con máximas de 22 grados en el litoral

F. J. B. | 17.02.2015 | 01:09

El refranero español tiene a febrero como el mes más loco del año porque climatológicamente puede pasar de todo, y algo parecido va a suceder esta semana. Tras un domingo que amaneció con lluvia y terminó con viento y sol, y un lunes, ayer, en el que las ráfagas de poniente llevaron las temperaturas máximas hasta los 22 grados en la franja litoral, hoy cambia el viento y vuelve entrar levante por lo que se espera un día desapacible, con lluvia y alerta por vientos y fenómenos costeros, según la previsión de la



El cambio de poniente a levante trae lluvia y caída de temperaturas

Agencia Estatal de Meteorología. No lloverá mucho pero lloverá, sobre todo a primera hora de la mañana en la que la previsión de precipitaciones es del 80% en Alicante y del cien por cien a partir de El Campello. La inestabilidad se va a mantener durante toda la semana con temperaturas bajas y riesgo de lluvias, que desaparecerán el sábado para dar paso a un fin de semana soleado y con máximas de 21 grados.

La entrada del viento de poniente hizo posible ayer que la Costa Blanca viviera una jornada típica de primavera con máximas que superaron los 20 grados y que al sol aumentaron la sensación térmica hasta el punto de que las playas volvieron a invitar al baño en pleno febrero. Un mes que, según el climatólogo Jorge Olcina, tiene estas características. Un día puede hacer mucho frío y al siguiente calor. Es la tónica del mes desde que se iniciara hace ya tres domingos.

Una vez más, la falta de lluvias sigue siendo el problema del inicio de este 2014 en el que la provincia sigue sumida en medio de un periodo de sequía que se acerca a los dos años.